

Dienstag
19. MÄRZ 2019

BLICK IN DIE STADT

MGG-Förderverein zieht Bilanz
TAUBERBISCHOFSCHEIM. Die Jahreshauptversammlung des Vereins der Freunde des Matthias-Grünwald-Gymnasiums findet am Donnerstag, 28. März, ab 19 Uhr in der MGG-Bibliothek (Großes Haus, erstes Obergeschoss), statt. Neben den Berichten der Vorstandmitglieder stehen Wahlen und eine Ehrung auf der Tagesordnung. Außerdem wird die Schulleitung über die aktuelle Entwicklung am Gymnasium informieren. Mitglieder des Fördervereins und der Schulfamilie sowie weitere Interessenten sind willkommen.